
 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eckhardt 

 

seitens der Fraktion der Bürger für Sontra ist die Frage nach der Auslastung des neuen 

Wohnmobilstellplatzes in der Breitweise aufgekommen.  

Wir möchten Sie daher bitten, uns die Belegungszahlen des Stellplatzes für die Jahre 2016 und 2017 

zu nennen.  

Dies würde helfen Rückschlüsse zu ziehen, inwiefern ggf. noch weiteres Marketing o.ä. nötig ist, um 

eine möglichst gute Auslastung des Stellplatzes zu erreichen. 

Des Weiteren würde es aus unserer Sicht Sinn machen, bei Nutzern des Stellplatzes nachzufragen, 

wie sie die Gesamtanlage bewerten, um Verbesserungspotential zu erkennen, um bei Bedarf noch 

entsprechend optimieren zu können.  
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